



天気が変わりやすく、保育室で過ごす日が多くなってきています。そんな中、子どもたちはカプラという積み木に夢中です。隣の年長組にかっこいいカプラの作品が飾ってあり、憧れを持つ子どもたち。自分たちもかっこいい作品を作りたい！とたくさんのカプラを使って、タワーを作ったり大きさ比べをしたりして楽しむ姿が見られます。今回は子どもたちがどんな風に、カプラで遊んでいるかをお伝えしたいと思います。



<カプラで育まれる力>

- ・集中力
- ・諦めない気持ち
- ・創造力、思考力
- ・指先の器用さ
- ・友だちと協力する力

など他にもいろんな力が育ちます！



☆タワー作り☆

タワーの高さを測りたい！ということで、メジャーを使って子どもたちと一緒に高さを測りました。



148cm!



170cm!

いろんな玩具と組み合わせて楽しんでいきます！

ほかにも、様々な玩具と組み合わせて遊びを広げている姿も見られます。ブロックを組み合わせてイメージを膨らませたり、ごっこ遊びが始まったり…。「ここはこうしたい！」「こんな風にしてみよう！」など言葉を通して、子ども同士でイメージを共有している姿が見られます。作ったカプラの作品がお家になったり乗り物になったりと子どもたちのその時のイメージでいろんなものに変身するのが面白いですよ♪



数字にも興味が出てきているので、実際に数値として子どもたちに示すことで、次はより大きくしたいという意欲に繋がっています！



～カプラ大会を開催しました！～

先日年中組全員でカプラ大会を開催しました。4、5人でグループを作り、どのグループが高く積むことができるかを競いました。以前までは倒れてしまうと、諦めてしまう子が多かったのですが、どの子も、途中で倒れても最後まで諦めずにカプラを積み続ける姿があり、とても成長を感じました。また友だちと力を合わせて協力する姿もあり、一人一人が集中して楽しんでいました。



今年も無事一年を過ごすことができました。たくさんのご協力、ありがとうございます。来年も子どもたちと一緒に元気いっぱい過ごしていきたいと思いますので、またよろしくお願ひします。よいお年をお過ごしください♡

園にご家庭の玩具や、キーホルダーなど持ってくるトラブルの原因になります。お控えください△